
 

 
◆クラブ協議会  

2016-2017 年度 前期事業報告 
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1 月度ＲＩテーマ「職業奉仕月間」 
第 3029 回例会/No.26  2017 年 1 月 24 日 
花巻市内 3RC 合同夜例会・新年会 in ｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

 
  
１． 開会点鐘 
２． 国歌斉唱 
３． ロータリーソング斉唱  
４． 四つのテスト  
５． ご来賓・ゲストご紹介 
６． 主催会長の時間  
７． ご来賓ご祝辞 
８． 出席報告  
９． 閉会点鐘 

 
 
 
・2017-18 年度「委嘱状」送付のご案内 

RI 第 2520 地区 2017-18 年度ガバナー 藤﨑 三郎助 

・ハイライトよねやま 202  

（公財）ロータリー米山記念奨学会 
 

               
 
 
         

■四つのテスト 飯塚 正晴 君  
言行はこれに照らしてから 

一．真実かどうか 

一．みんなに公平か 

一．好意と友情を 

     深めるか 

一．みんなのために 

   なるかどうか 
 
 
 

■会長の時間「24 回/46 回」 吉田 和洋 君  
 

みなさまこんにちは！ 

先週の例会で、『雪もなく暖
かく水道の凍結もなく、除雪
することもなく暖冬で困る業
種もあります・・』とお話し
したばかりでしたが、先週の
中過ぎから状況が一変し、何
と 14 日には鉛温泉スキー場
が一気にオープンできるまで
に積もりました。 

残念ながら花巻小学校の第
1 回スキー教室開催には 1 日
足りず、実施できなかったよ

うです。気温も今年最低気温の真冬日でした。 

 

週末から日曜まで比較的水道凍結対応はなかったか
のように見えましたが、月曜の朝から水道工事店には電
話がひっきりなしで解凍に大忙しだったようです。聞く
ところによると、電話の着信履歴を確認したら、土曜に

は電話が既に結構入っていたそうです。 
 
最近の住宅は、水抜きをしなくても大丈夫な断熱性能

ばっちりの住宅が多いですが、岩手では給湯器等は外に
設置してある場合が多く、接続配管の凍結には注意が必
要です。また、水道凍結防止ヒーターが保温材の下に施
工されているものが多いと思いますが、長年使ったもの
は通電の確認が大事です。コンセントに接続していても、
経年劣化で断線しているかまたは一部通電できていな
い場合もあります。パイロットランプがない場合は、シ
ーズン前に触って確認が必要です。 

 
またサーモタイプや節電器は、感知部が外気にふれる

位置になるように設置することが大事です。ボイラー室
の中などでは、ボイラーやお湯配管の熱によってサーモ
が働かないケースもあります。正しく設置されているか
確認も大事です。 

また、凍結温度は風にも左右されます。気温 0℃でも
風速 5m あると、体感はマイナス 5℃で凍結危険となり
ます。家のレイアウトでは、水回りは北や西に面してい
る場合が多いので、特に注意が必要です。どうしても日
当たりの良い南向きはリビングというか居間が多く、台
所、トイレ、お風呂、洗面所、洗濯機・・の待遇は残念
な感じです。日中気温が多少上がっても、日陰なので解
けない場合も多いようです。 

 
岩手ももう少し寒い日が続きそうです。ちなみに冬季

の上水道の水温は 5℃程度ですが、実は水道配管よりも、
お湯配管のほうが対流が起こるために凍りやすいです
し、凍結配管を溶かそうと熱湯をかけると破裂しますの
でご注意ください。 

 
さて、本日はクラブ協議会 『前期活動報告』です。

おかげさまで、出席率は低空飛行でしたが、とりあえず
半期過ごすことができました。後半にもいろいろな活
動・事業がございますが、まずは前半の活動を顧みなが
ら、後半の活動に努め、好意と友情を深められる活動を
通じ、奉仕の精神に即した活動を少しでもしていきたい
と思いますのでよろしくお願いします。 

 
今日 17 日は、阪神淡路大震災から 22 年。今年 3 月

11 日には東日本大震災津波から 6 年目にはいります。昨
年は、4月の熊本地震、10月には鳥取中部地震をはじめ、
やや大きい地震が相次ぎました。また、台風災害や雪に
よる災害も多くなってきています。災害により亡くなら
れた方々へご冥福を申し上げます。 

 
酉年、さて今年はどのような年になるのでしょうか？

20 日にはアメリカで新大統領が就任します。 

まずは、来週の３ロータリークラブ合同新年例会への
ご出席をお願いし、会長の時間を終わります。 
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◆合同例会プログラム 

◆幹事報告 

◆第 3028 (1/17)例会の概要 
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◆今後のプログラム 

 

◆今後のプログラム案 

◆出席報告 ///// 

■前期事業総括 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■クラブ奉仕委員会  
・出席委員会副委員長     ・親睦副委員長  
・ﾆｺﾆｺ BOX 委員長          ・クラブ会報委員長 
飯塚 正晴 君                橋川 秀治 君 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・友好クラブ委員長           ・プログラム副委員長、 
 上田 穣 君         ・会場監督副委員長    

・社会奉仕大委員長 
滝田 吉郎 君 

  

 

 

 

 

 

 

 
 
■職業奉仕委員会    
・大委員長 三田 望 君   ・ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長 

    ・青少年奉仕副委員長  

 二
月
二
十
三
日
友
好
ク
ラ
ブ
平

塚
六
〇
周
年
を
祝
い
に
皆
で
行

っ
て
楽
し
い
夜
を
過
ご
し
ま
し

ょ
う
！ 

ま
だ
受
付
て
ま
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 佐々木 史昭 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

■国際奉仕委員会      
・大委員長 稲田 典之 君   ・国際青少年奉仕副委員長 

    ・米山奨学会委員長 

            谷村 繁 君 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
※吉田年度も佳境♪『火曜の昼はいざ「花城」』を合言葉に
全員出席を達成しますゾ～＼(^o^)／  

■委員委嘱状授与 
 
国際ロータリー2520 地
区藤崎ガバナー様より
2017-2018 年度青少年交
換(短期)小委員会副委員
長の委嘱状が届き、吉田
会長から佐々木 史昭 君
に授与されました！ 

 
 

33 人中 13 人の出席 
出席率    44.8％   前回修正   62.0％ 

メーキャップ  
1/9(月)花巻青年会議所 2017 年度賀詞交賀会 

                吉田和洋君 
 
 
 

◇三田 望 君『①先週は職業奉仕月間に因んでショート
スピーチをさせて頂きました。今月 31 日には卓話とし
て前花巻病院総看護婦長の福岡美津江さんにお願いを
しております。デーサービスセンターの施設庁を通して
の職業講話を予定してます。②先週、台湾に久々に行っ
て来ました。』 

 
◇吉田 和洋 君『来週の 3 ロータリー合同新年会へ皆様
のご出席よろしくお願い致します。飯塚君、「四つのテ
スト」デビューおめでとうございます！』 

 
◇稲田 典之 君『2 月 3 日午後四時より鳥谷崎神社節分
祭を斎行いたします。福豆まきご希望の方はご予約下さ
い。また、ご家族お揃いで拾いにお越し下さい。』 

 
◇佐々木 史昭 君『先週末、オープンしたばかりの鉛温泉
スキー場に妻と一緒に行って参りました。40 ㎝と雪量も
十分で、ﾘﾌﾄ 10 本滑った後、藤三旅館の立って入る温泉
等を堪能しました。花巻ならではの冬を楽しみました。』 

 
◇高橋 豊 君『申し訳ありませんが、来客予定のため、
早退させて頂きます。』 

 
◇藤田 勝敏 君『1/24、合同新年会、社長の代理として
取引先新年会参加のため欠席となります。大変申し訳ご
ざいません！』 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『ポークの白胡麻風味パン粉焼きトマトソース』 
 
 
 

1/31(火) 10:30 花巻空港感謝と歓迎スタンドサイン設置 
12:30 例会 ゲストスピーチ（職業奉仕委員会） 

2/ 7 (火) 慶祝、クラブフォーラム｢RI 創立記念日に因み｣ 
2/14(火) ｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｨﾝｸﾞ花巻に向けて 上田実行委員長 
2/21(火) ゲストスピーチ 林風舎 宮澤社長 
2/23(木) 17:00 平塚 RC 創立 60 周年 友好ｸﾗﾌﾞ委員会 
2/26(日) ｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｨﾝｸﾞ花巻 ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

クラブ会報委員会 
委員長：橋川秀治（今回担当）、副委員長：佐藤誠吾 

委員：多田浩二、前田 毅  AD：鹿討康弘 

◆ニコニコボックス 

◆第 3028 例会メニュー 
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７月～修正出
席率 62.5、
59.6，55.8、

59.1、57.9、
71.2 ％ で し
た。ニコニコ

BOX は目標
90 万に対し
42.1％です。 

Ｓ
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四
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寄
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